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"Hay piso parejo en la contienda, estoy confiado, voy a ganar", 

afirmó el diputado Santiago Creel 
 

El diputado Santiago Creel Miranda, al responder a una pregunta hecha por un reportero en una rueda 
de prensa efectuada en la Cámara de Senadores efectuada hoy por la mañana, respecto al método de la 
oposición para seleccionar al candidato de Va por México a la presidencia de la República, señaló: "No 
tengo dudas porque para mi lo importante del método es que es un método de consenso entre partidos 
políticos y organizaciones de la sociedad civil. Para mi basta y sobra que haya este consenso; un grupo 
de expertos que van a ir resolviendo los temas que están pendientes, no tengo duda que lo harán en la 
mejor de sus capacidades para que tengamos una cancha pareja, abierto para todas y todos los que 
quieren participar, militantes o no, y que será una contienda justa, auténtica, libre, democrática". 
 
http://www.cambiodelsureste.com/index.php?P=18351&S=5 
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